



UNIVERSIDAD ■ CAMBIOS EN LA INSTITUCIÓN ACADÉMICA

El rector advierte que el próximo año seguirán las restricciones de plantilla

■ José Ángel Domínguez tomó ayer posesión del Vicerrectorado de Política Académica que impulsará un nuevo modelo universitario y M^a Luisa Martín asumió el área de Docencia

R.D.L.

Más dedicación, más esfuerzo y mayor unión de toda la comunidad universitaria. Eso es lo que ayer reclamó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, a los numerosos asistentes a la toma de posesión de los vicerrectores de Política Académica y Docencia.

Aunque M^a Luisa Martín Calvo (Docencia) y José Ángel Domínguez (Política Académica) asumieron sus cargos entre los aplausos y las felicitaciones de sus compañeros, la Universidad tiene que hacer frente a una situación muy compleja que, como advirtió el rector, obligará a la institución a mantener las restricciones de plantilla, al menos, durante este año y el próximo.

Ruipérez recordó que la Junta de Castilla y León ha reducido la transferencia de gastos de personal este año en 7,5 millones y sólo podrán recuperar 2 millones con el aumento de las tasas, por lo que tendrá que hacer un gran esfuerzo y continuar con políticas de ajustes similares a las del ejercicio 2011, lo que les permitió cerrar el año con superávit.

A las restricciones económicas se suman ahora los cambios en el modelo universitario. El rector insistió en que la Universidad de Salamanca quiere adelantarse a las posibles modificaciones que pueda imponer el Gobierno. De ahí la creación de un nuevo Vicerrectorado de Política Académica que asumirá José Ángel Domínguez y que tendrá como objetivo el diseño de una nueva Universidad a nivel académico y de gestión.

Domínguez no lo tendrá fácil. Muchos decanos ya han manifestado su rechazo a la reorganización de centros y departamentos que pretende el equipo rectoral.



El rector felicita a M^a Luisa Martín y al fondo le aplaude su antecesor y nuevo vicerrector de Política Académica. /BARROSO

EL DETALLE

■ **HOY, TOMA DE POSESIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO SOCIAL.** El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistirá hoy en Valladolid al acto de toma de posesión del nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, junto al resto de los presidentes de los Consejo Sociales de las Universidades de Castilla y León. El acto tendrá lugar en la Sala Fray Pío del Monasterio de Nuestra Señora de Prado en presencia del presidente Juan Vicente Herrera.

Continuidad y un nuevo reto

M^a Luisa Martín y José Ángel Domínguez recibieron ayer numerosas felicitaciones de sus compañeros por sus nuevos cargos de gestión, la primera la del rector Daniel Hernández Ruipérez, que ha depositado su confianza en su compañero y amigo José Ángel Domínguez para llevar a cabo una profunda reorganización de la Universidad de Salamanca y ha recompensado el trabajo de la catedrática de Farmacología María Luisa Martín Calvo como coordinadora de titulaciones con un ascenso al Vicerrectorado de Docencia.

Para José Ángel Domínguez este cambio de área supone un reto ya que, según comentó minutos después de tomar posesión, "hablamos de planificar el futuro de la Universidad. Tenemos que plantear las estructuras de departamentos y centros que sean más adecuadas para el siglo XXI", afirmó. Por su parte, María Luisa Martín Calvo, explicó que este cargo supone una prolongación de la actividad que venía desarrollando junto a Domínguez, por lo que insistió en que es una tarea de continuidad.